
Association des Habitants de la Zac des Pêcheurs  

AHZP  CR RB 20 06 2012                                                                                                                                              1/1 
 

COMPTE RENDU REUNION DE BUREAU DU 20 JUIN 2011 

PRESENT : Philippe ROUSSEAU, Pierre TISSEUIL, Denise BAROMYKINE, Philippe ROUIX. 

ABSENTS EXCUSEES : Patrice LASSERRE, Christophe CHOUX, Chantal FOUBLE, Alain MILLION. 

1) Points et réactions sur les dossier en cours: 
   - PPRI : (réponse du Maire) Présentation par Pierre de la carte des aléas (prenant en compte les 
altimétries et la crue de 1910). Cette carte des aléas servira de base à la création de la carte des 
enjeux sera utilisée entre autres par l’administration pour la délivrance des permis de construire. 
Malgré quelques modifications pour Vaires, la ZAC des Pêcheurs ne voit pas d’évolution par 
rapport à la carte précédente datant de 2005. 
Compte tenu d’une évolution globalement positive pour Vaires et conscient des risques 
d’inondations, le Maire bien que favorable à la carte des aléas présentée souhaite que, comme 
proposé par Chelles, les deux méthodes (modélisation et carte des aléas) soient explorées. Il 
nous invite à venir consulter ces plans en mairie. Rendez-vous à prendre par Philippe Rousseau 
pour lundi 25 ou  mardi 26 juin.  
La lettre du Maire sera mise sur le site en occultant les coordonnées indiquées. 
   - 3 Moulins : 
Suite à l’intervention de monsieur le maire, madame Gaillard nous a contacté pour honorer  
notre demande très ancienne de rendez-vous.  
Le rendez-vous est pris pour vendredi 22 juin 14h00. Pierre s’y rendra. 
Points abordés: Parking, local commercial, emplacement des poubelles. 
Madame Gaillard ne semble pas favorable à la cession des parkings à la Mairie. 

         - Assainissement :  
Pierre a relancé M Adroit sur le problème de clôture arrachée du bassin situé dans le parc. 
Ce dernier s’est engagé à rappeler son fermier pour une  intervention dans les plus brefs délais. 

   - Collectif de Vaires : 
Une nouvelle personnalité Franck ROLLAND du collectif Ecologie Durable soutien et diffuse la 
pétition. 
Pas de réponse à notre demande de mise en copie du courrier où l’AHZP est mentionnée. 
Sans nouvelles des rendez-vous pris avec le Conseil Général et le Maire de Vaires. 

2) Compte rendu de la réunion de bureau du 23 mai : approuvé pour sa diffusion. 

3) Divers : 
   - Courriel fait au Maire pour signaler l’incohérence des employés effectuant la collecte  des 
déchets verts. Un rappel sera fait dans le journal municipal. 
   - Un rappel sera également fait concernant les nuisances sonores  
   - Le Maire a été relancé concernant la signalétique sur le bâtiment du centre social, un budget 
à été voté au conseil municipal pour sa réalisation. 
   - Notre demande d'utilisation des ordinateurs de l' AFV au CAL pour la formation de certain 
membre de l'AHZP pour exploiter notre site a été refusée. 
 

Fin de séance à 22h45 


